



MY スナップ

ぬきかけ 幣懸の滝

矢巾町・北 博

矢巾町大字広宮沢、南昌山大滝の下流に、高さ7尺、幅4.5メートルの幣懸の滝がある。昔正月8日きこりが入山のさい、滝下に幣を懸けて身を清めたところからこの名が起ったといわれている。

本欄への投稿を歓迎します。写真の大きさはサービス版、簡単な説明文（箇条書きでも可）をそえて下さい。採用分には粗品呈上。



たすけあいの輪をより大きく、
年末まで赤い羽根共同募金運動

皆んなの助けあいで社会福祉の向上をはかるうとはじめられた赤い羽根共同募金運動は今年で二十五周年を迎えたが、今年も十月一日から十二月三十一日まで、県目標額四千二百万円ではじめられた赤



全日空機事故救援活動 に感謝状

さる9月27日県庁で、7月30日に発生した全日空機事故の救援活動について、総理大臣・運輸大臣より感謝状がおくられた。総理大臣感謝状は、県や地元零石町それに消防団など9団体、運輸大臣感謝状は同じく21団体であった。



活発に国連の 県高校生弁論大会

国際協力の必要性と海外発展のための意義と役割について理解を得るために、国際連合協会岩手県本部等の主催で昭和46年度県高校生弁論大会が10月1日県立花巻農業高校で開催された。16人の参加により活発な弁論が戦わされ、最優秀者には県立杜陵高校4年工藤礼子さんが選出され、全国大会に出場することとなった。